
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1357/2024 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim betreffend 
Grünanlage "An der Brausch" (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wann erfolgt der Beginn der Umgestaltung? 

Ein Maßnahmenbeginn ist nicht absehbar. Auf Grund der Haushaltslage kann das Projekt 
derzeit nicht begonnen werden.  

 
2. Was soll verändert werden? 

Geplant ist die Sanierung und Neugestaltung der Anlage. Hierzu soll zunächst eine Veran-
staltung zur Beteiligung der Bürger:innen durchgeführt werden. Im Anschluss werden die 
konkreten Veränderungen planerisch bearbeitet.  

 
 
Mainz, 31.10.2024 
 
gez. Steinkrüger 
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